13/01/2025

OPINIÓN



2

≥4H**@**RAS

¿SERÁ?

El abrazo de los 100 días

Ayer, tras concluir el informe de la presidenta Sheinbaum en el Zócalo, entre todos los invitados especiales que buscaban la foto con la mandataria, se dio algo llamativo, los coordinadores de los legisladores morenistas, Ricardo Monreal y Adán Augusto, se dieron un abrazo que tuvo tintes de reconciliación, con razón los morenistas dicen que "se viven tiempos interesantes". ¿Será?

Avance maya

El gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, aseguró el fin de semana que el inicio de la ampliación del Puerto Progreso marca un antes y un después para su estado. No es solo un puerto que se moderniza; es un estado que despierta y toma su lugar en el mapa global. El Renacimiento Maya comienza aquí, con el Puerto de Progreso como su motor principal y símbolo de un Yucatán más fuerte, competitivo y lleno de oportunidades, expresó El Huacho. ¿Será?

Coordinación, esencial

Quienes están dando un buen ejemplo de coordinación son los alcaldes de Álvaro Obregón, La Magdalena Contreras y Tlalpan, quienes hoy firmarán un convenio para reforzar la vigilancia y la movilidad en las zonas limítrofes de sus demarcaciones. El acuerdo entre los morenistas Javier López Casarín, Fernando Mercado y Gabriela Osorio lleva por nombre "Fronteras sin límites" e incluye la mejora de servicios públicos y mantenimiento de vialidades. Queda claro que el trabajo en equipo permite alcanzar más y mejores resultados. ¿Será?

Desarrollo científico

Hablando del desarrollo, en su informe de este fin de semana la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que su gobierno impulsará proyectos de innovación como aviones no tripulados, extracción de litio y fábrica de software e IA; esto además del desarrollo del vehículo eléctrico Olinia. Sin duda es una buena noticia para la ciencia y ojalá se termine con la visión establecida por María Elena Álvarez-Buylla, en cuya administración se dio el caso de la vacuna "Patria" que requirió una inversión de al menos 500 millones de pesos y no se puede aplicar todavía a la población mexicana. ¿Será?

El síndrome del desacato

Parece que el ignorar al Poder Judicial ya se ha extendido a varios estados, como lo han hecho algunas instancias del Ejecutivo y órganos autónomos. Por ejemplo, en Hidalgo, la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios de Hidalgo (Copriseh) mantiene el cierre del establecimiento, ignorando una suspensión definitiva emitida por un juez federal que ordena su reapertura, mientras a unos metros de ahí el casino Vía Dorada opera como si no lo vieran ni lo oyeran... Como decía el expresidente: si no suena lógico puede sonar metálico. ¿Será?